

# YÉ! (L'EAU!)

CIRCUS BAOBAB

## Le Cirque de la Pluie

Oui, même le cirque est conscient des enjeux climatiques. A fortiori quand il est pratiqué par le Circus Baobab, un collectif d'artistes de Guinée. Il faut dire qu'ils sont en première ligne pour éprouver les effets délétères du réchauffement... Place donc à un spectacle joyeusement militant qui emmène le public au fil de l'eau, dans un périple aux nombreux défis environnementaux. A la clé des porters-lancers impressionnants et des pyramides qui donnent le tournis.

**Quoi ?** Cirque

**Quand ?** Ma 16 avril à 20 h 30  
Me 17 avril à 19 h 30

**Pour qui ?** Tous publics dès 8 ans

**Durée ?** 1h

**Où ?** Théâtre du Forum Meyrin  
Place des Cinq-Continents 1  
1217 Meyrin

**Combien ?** Plein 30.-  
Réduit 20.-  
Mini 10.-

## Médias



Cliquez sur l'image de gauche pour le teaser | [Téléchargez ici les photos HD](#)

## Autour du spectacle

### LA PRESSE EN PARLE

« Le spectacle est construit autour d'un vrai fil rouge qui, par la grâce d'une mise en scène étudiée, le distingue des "numéros" de cirque habituels se succédant sans lien entre eux.

Le décor est minimaliste, la chorégraphie impeccable, sans fioriture inutile sur une bande son parfaitement adaptée: toute l'attention est happée par la vertigineuse énergie déployée sur scène. »

A.-C. Ambroise-Rendu, *Ouest France*, Culture-Tops, 24.04.2023

### DES FINALISTES DE TALENT

Ces treize artistes de 18 à 30 ans ont été les grands finalistes de l'émission *La France a un incroyable talent* en novembre 2022, qui a ainsi salué la réussite de ce mélange entre la puissance des danses traditionnelles, une scénographie nourrie par l'art de la rue et la virtuosité et la poésie du nouveau cirque.

MEYRIN



### Contact presse

Jade Bouchet, chargée de communication  
> [jade.bouchet@meyrin.ch](mailto:jade.bouchet@meyrin.ch)  
> 022 989 34 11